

#SÜD-OST 23. September 2019

# OV Ostsachsen: Ehrung der Gewerkschaftsjubilare 2019

Die ersten Jubilare des Jahres 2019 wurden in der vergangenen Woche vom Ortsverband Ostsachsen in Taubenheim geehrt. Eingeladen waren die Jubilare der Seniorenkreise Zittau und Ebersbach.



Weitere fünf Veranstaltungen werden nun folgen - insgesamt werden rund 420 Kolleginnen und Kollegen geehrt. Wie immer, wenn sich ehemalige „Bahner\*innen“ treffen, gab es viel zu erzählen, natürlich auch von den Zeiten bei der Bahn.

Kollege Bosecker, der Vorsitzende des Ortsverbandsvorstandes, überbrachte die Glückwünsche des Vorstandes und dankte für die langjährige Treue zu unserer Gewerkschaft.



[Alle Bilder anzeigen »](#)